



PROPOSICIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AL PLENO EXTRAORDINARIO DEL MES DE MAYO RELACIONADA CON LA PUESTA EN MARCHA DEL CARNET JOVEN LOCAL.

Asun Molina Bautista, Portavoz del Grupo Municipal Socialista expone:

SELLO
Registrado el 04/05/2022
Número de entrada 7337 / 2022

El impacto económico y social de la COVID-19 se ha notado en mayor medida en los colectivos más vulnerables y, entre ellos, los jóvenes, que ya arrastraban serios problemas tanto laborales como de acceso a vivienda y emancipación.

En Yecla contamos con 6.919 jóvenes entre 14 y 30 años. Estos vieron afectada su vida a todos los niveles en un momento además, esencial para su correcto desarrollo. A nivel educativo tuvieron que adaptarse a un sistema que ha dejado claro que generaba muchas desigualdades. A nivel laboral, han sido ellos quienes han sufrido y sufren, directamente y en mayor medida, la dificultad de acceso a la vida laboral y la posterior precariedad. Y a nivel social sus vidas frenaron en seco en un momento en el que es necesaria la interacción con la sociedad.

Por ello, el Grupo Socialista, considera que es importante que desde el Ayuntamiento se haga un esfuerzo y se facilite un acercamiento de los precios de acceso a determinados servicios públicos, como los relacionados con el transporte, el deporte o la cultura, mediante un Carnet Joven Local.

Somos conscientes de la existencia del Carnet Joven Europeo que está implantado en 42 países y permite la movilidad de los jóvenes de entre 14 y 30 años y la posibilidad de disfrutar de descuentos en actividades y servicios, tanto en la compra y adquisición de productos, como en el acceso a bienes y servicios culturales y de turismo joven (transportes, cines, viajes, alojamientos, museos, conciertos, instalaciones deportivas, etc.), en toda España y en Europa. Pero hay que tener en cuenta que no todos los jóvenes de Yecla viven fuera o tienen la posibilidad de beneficiarse de las ventajas del carnet europeo.

Pero también somos conscientes de la escasa, por no decir nula, implantación del Carnet Joven Europeo en nuestro municipio. Concretamente, en Yecla, ofrece un 10% de descuento en cursos, talleres y otras actividades formativas del Ayuntamiento y, únicamente hay una academia que ofrece un 15% de descuento en sus servicios.

En este sentido, cabe decir que en diferentes municipios ya existen jóvenes que gozan de ventajas en el acceso a servicios en forma de carnet joven local con derecho a descuentos y ventajas con las que favorecer la vida cívica, cultural, deportiva, asociativa, comercial, y que además sirven de impulso de la actividad económica del municipio.

Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista, propone al Pleno del Ayuntamiento de Yecla, para su debate y aprobación, el siguiente acuerdo:

1º.- Impulsar la implantación en Yecla del Carnet Joven Local orientado a personas entre 14 y 30 años, permitiéndoles acceder a descuentos en determinados servicios municipales, así como en establecimientos comerciales que se adhieran a esta iniciativa. O, en su defecto, ampliar la oferta de descuentos y beneficios que el Carnet Joven Europeo ofrece en nuestro municipio.

2º.- Que el Ayuntamiento dialogue y acuerde la forma más apropiada de bonificar estos descuentos con las diferentes entidades y actores económicos, sociales y culturales de Yecla para sumarse a este proyecto.

3º.- Que se dé la máxima difusión en diferentes medios de comunicación locales, y que se le comunique por escrito a cada colectivo juvenil del municipio.

.....
ASUNCION
MOLINA (R:
V73891665)

Firmado digitalmente por
..... ASUNCION
MOLINA (R: V73891665)
Fecha: 2022.05.04
09:48:43 +02'00'